

**4**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

**Im September 2020 eröffneter Drogenkonsumraum – Gibt es schon messbare Erfolge?**

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit werden die Angebote des Drogenkonsumraums mit welchen messbaren Erfolgen angenommen und welche Einschränkungen aufgrund der Maßnahmen zum Schutz vor dem Coronavirus gibt es dort derzeit?
2. Inwieweit hat die Einrichtung des Drogenkonsumraums für eine Entlastungen der „Konsumhotspots“ im Bereich der Wallanlagen, des Bahnhofs und weiterer Orte geführt?
3. Welche weiteren Maßnahmen sollen ergriffen werden, um Süchtigen zu helfen und um das Problem des Drogenkonsums im öffentlichen Raum zu lösen?

Dr. Magnus Buhlert, Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen  
und die Fraktion der FDP